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Frau Jasmin Mallmann, kommissarische stellvertretende Schulleiterin des Einstein-Gymnasiums 
Potsdam (54), erläutert ihren Standpunkt im Zuge des Rederechts anhand einer Präsentation 
(Anlage 1). Man befürworte den Antrag aus Sicht der Schule. 
 
Herr Viehrig bringt den Antrag der Fraktion CDU ein.  
 
Herr Richter ergänzt, dass der Wunsch zur Ertüchtigung des 3. Obergeschosses verständlich sei 
und Potenzial da wäre, dies jedoch mit einigen größeren Entscheidungen und schwierigen Bau-
maßnahmen verbunden sei (Brandschutz, Fluchtwege, Belichtung, Belüftung, etc.).  
 
Es wird vereinbart, dass man seitens der Verwaltung (Schulträger, Kommunaler Immobilien Ser-
vice) mit der Schule bis nach der Sommerpause ins Gespräch gehen werde, um gemeinsam 
Details, unter anderem zu Kosten und einem zeitlichen Rahmen, zu besprechen.  
 
Herr Viehrig kündigt an, dass man den Antrag seitens der Fraktion bis längstens Ende 2023 
zurückstellen werde. Hierzu erhebt sich kein Widerspruch, so dass der Antrag bis Ende 2023 
zurückgestellt wird. 
 
 
 

 


